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前程办事处开展
酒类专项排查工作

本报讯 为进一步加强辖区
内酒类市场监管能力，严厉打击违
法生产经营行为，自2月份起，前程
办事处食药监所在辖区内开展酒
类专项排查工作。重点检查酒类
经营单位是否取得有效的许可证，
是否履行进货查验制度、是否建立
进销货台账、是否向供货商索要营
业执照、食品流通许可证以及相关
的食品合格证明文件。

此次检查出动48人次,检查
41家次，经检查未发现有酒类
食品集散市场，未发现酒类生产
企业以及小作坊，未发现经营销
售假冒伪劣酒类产品和无合法
来源的酒类产品等违法违规行
为。记者 王赛华 通讯员 张静

潮河办事处开展
规范落实“三会一课”
制度培训会

本报讯 5月 4日上午，潮河
办事处组织各村（社区）党支部
副书记和专职党建管理员在办
事处开展规范落实“三会一课”
制度培训会，办事处党工委副书
记李硕出席会议并对参会人员
进行了培训。

会议首先传达了区党工委《关
于进一步规范落实“三会一课”制
度的通知》和《潮河办事处关于建
立“三会一课”痕迹化管理检查制
度的实施办法》等两个文件精神，
并对各支部第一季度“三会一课”
落实情况进行了通报，对活动开展
丰富、材料记录规范的党支部进行
了表扬，对“三会一课”需进步规范
提升的村提出了批评。随后，对参
会人员进行了业务知识培训，从活
动内容、开展载体、计划报备、痕迹
化管理、检查考核等多个方面进行
了详细讲解。

通过学习培训，进一步提高
了各支部落实“三会一课”制度的
意识，提升了规范开展的业务能
力，为各支部“三会一课”痕迹化
管理规范提升奠定了良好基础。
记者 卢尚卿 通讯员 赵雪东

经开区召开骨干路网和电力工程工作推进会

加快推进朝凤路等4条道路
向北下穿陇海铁路前期工作

本报讯 近日，经开区党工
委委员、管委会副主任马良主
持召开骨干路网和电力工程工
作推进会。骨干路网及电力设
施工程指挥部服务专员及建设

局相关人员参加会议。
会上，马良要求，要加强对

铁路部门的工作对接，迅速推
进朝凤路等 4条道路向北下穿
陇海铁路的前期工作和未招

标路段图纸设计工作，电力工
程指挥部要加快“双十工程”
项目需迁改电力设施的推进
力度，全力保障“双十工程”项
目顺利实施。 记者 王赛华

经开区城管局力抓第八大街等道路提升工程收尾工作

加强协同配合，确保按期收尾
本报讯 近日，记者从经开

区城管局获悉，第八大街等道路
提升工程将进入收尾工作。据
介绍，第八大街、第九大街等道路
提升工程是城区道路工程的重
点工程，包括道路扩宽、两侧绿化
景观提升、线缆入地、美化亮化

等。历经两个月的昼夜奋战，一
条条修饬一新的道路、井然有序
的绿化呈现在居民眼前。目前
经开区城市管理局正采取举措，
抓紧做好所有工程的收尾工作。

加强协同配合，确保按期
收尾。针对施工现场上涉及的

电杆、检修井、监控、信号灯等
施工现场的细节修补，积极与
各个分包单位对接协调、现场
配合，严格按照验收计划行事，
确保顺利做好收尾工作。
记者 李无双
通讯员 李磊 文/图

全区纪检监察系统开展监督执纪规则知识测试
本报讯 5月8日，区纪工委

组织开展监督执纪规则和纪律
处分条例知识测试。全区纪检
监察系统共61名工作人员参加
测试。此次全区纪检监察业务
知识测试目的在于以考促学、以
学促用，学深学透、入脑入心，进

一步提高全面执纪监督的素质
能力和业务水平，更好地推动党
风廉政建设和反腐败各项工作
的深入开展。

此次测试，采取闭卷考试的
形式，主要考察纪检监察干部了
解和掌握《中国共产党纪律处分

条例》及《中共河南省纪委实施<
中国共产党纪律检查机关监督
执纪工作规则（试行）>暂行办
法》，考试内容紧贴纪检监察业
务工作实际，全面、系统地检验
了纪检监察干部的业务理论水
平。“这次考试内容丰富全面、

紧贴工作实际，对于我们开展
工作很有帮助。”参加测试的纪
检干部纷纷表示，他们将努力
提升业务素养，争做政治过硬
的纪检监察干部。
记者 李无双
通讯员 李振伟

今年，经开区计划实施新建公厕156座
本报讯 近日，高新区市政

管理局、规划分局、高新环保科
技公司、设计院等部门负责人
到经开区对公厕建设和改造进
行观摩，经开区城市管理局环
卫科相关负责人陪同。

观摩组一行到第八大街经

南三路在建一类公厕进行了现
场观摩，了解公厕建设规划、建
设规模、建设进度、资金投入等
情况，并同建设单位就建设过
程中存在的问题进行了交流。
高新区市政局对经开区“厕所
革命”的实施方案、施工进度，

以及在施工扬尘治理上采取的
措施、做法给予了高度评价，双
方还就“厕所革命”具体实施中
的难点问题进行了交流。据
悉，经开区计划实施新建公厕
156座，改造提升 9座。区城市
管理局按照“改造一批、新建一

批”的思路，采取“项目实施一
些、财政补贴一些”等办法，迅速
行动，攻坚克难，截至目前，已开
工建设51座，剩余105座已分批
进行选址和规划设计，即将开
工建设。
记者 卢尚卿 通讯员 李磊

经开区企业参加2017年全国投入产出调查培训会
本报讯 经开区统计局近

日组织全区52家企业代表参加
了2017年全国投入产出调查培
训班。在开班典礼上，市统计
局投入产出调查领导小组副组
长张庆华对各企业代表的到来
表示欢迎，并对大家对统计工

作的支持和配合表示感谢。他
说，此次投入产出核算工作意
义重大，旨在全面反映社会经
济结构及部门间的技术经济联
系，为统计工作提供丰富的模
型数据，有利于解决实际生活
中的重大问题，进一步完善国

民经济核算体系；同时要求统
计人员提高认识，严把数据质
量关，积极应对工作的困难和
挑战，认真做好投入产出工作。

此次培训深入学习投入产出
调查方案、程序操作以及软件数据
审核方面的相关内容，并就培训中

的疑难问题进行现场讨论解答。
培训活动的开展，提高了企业

参会人员对投入产出调查重要性
的认识，均表示会认真填写调查
表，保质保量完成投入产出调查。
记者 李无双
通讯员 李超蕾

本报讯 5月 4日，经开区
党政办公室支部召开全体党员
会议，传达学习经开区 2018年
第五次党风廉政教育活动精
神，选举新一届支部委员。党
政办负责人席俊杰主持会议并
作讲话。

会上，先后学习了航空港
实验区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主任
樊福太在经开区 2018年第五
次党风廉政教育活动上的讲
话及《关于开展落实中央八
项规定精神“回头看”专项活

动工作方案》；党政办支部采
取无记名投票差额选举的方
式，对新一届支部委员进行
选举投票。

席俊杰就落实本次支部
会议提出党政办要进一步严
格规范财务支出制度，严格

自律，落实好中央八项规定
“回头看”；要加强党建工作，
抓好“三会一课”，拿出具体
计划方案，加强学习、不断提
升，切实增强党员使命感与
责任感。
记者 王赛华 通讯员 武晓奕

转作风 促提升 有作为
经开区党政办公室支部召开全体党员会议

本报讯 5月 8日，郑州市精
细办督导二处处长牛双明一行，
到经开区检查指导各办事处城市
精细化管理工作。经开区精细办
和各办事处相关负责人陪同。

检查组一行先后察看了明
湖、潮河、京航3个办事处重点区
域整治情况，并对九龙、前程、祥
云3个办事处周边道路整治情况
进行督导。检查过程中，检查组
对经开区近期整治工作取得的成
效给予充分肯定，对下步工作提
出要求：要继续加大辖区内乱点
治理力度，从重点路段和区域“四
乱”问题、老旧社区改造、城乡接
合部整治等方面入手，推进城市
精细化、常态性、规范化管理，确
保城市精细化落到实处。
记者 李无双 通讯员 李磊

市精细办督导经开区
城市精细化管理工作


